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Maria Chiara
Come l'incontro con Gesù ci ha a incoraggiato a sposarci? La fede è stata una risorsa
per superare le difficoltà?

Perdonatemi se inizio da 3 piccoli testi che contengono già un pezzo dell'esperienza che
dirò.

C'è nella tristezza un contagio
amore mio, e da questo si vede
che abbiamo fatto comune cuore
e siamo uno che pare due.
Allora io
insemino la gioia
in questa cosa che non consiste
però esiste e tiene entrambi appesi
la gioia ce la metto io.

Gualtieri

C'è un senso nell'attesa
lo stesso che c'è nella promessa
il senso di sapere già una parte
della meraviglia
che ci aspetta
ma facendoci stupire da quello
che ancora non è certo.

Cerullo

Vorrei che fossi qui
Che bussassi alla porta
E mi dicessi sono io
Indovina cosa ti porto
e mi portassi te

Boris Vian

La domanda che ci è stata posta è grande:
In che modo l'incontro con Gesù ci ha incoraggiato a sposarci?
Beh, innanzitutto bisogna che avvenga, quell'incontro. E per noi ha preso la forma di tutti
quei volti che ci hanno fatto una compagnia speciale nel nostro cammino, in particolare le
nostre famiglie, i nostri fratelli.
C'è stato un prete che ci ha preso a cuore fin dalla nostra prima domanda: saremo strani? lui
ha sei anni in meno, funzionerà? Il don ha detto: sì, è come essere su un tandem. A volte
pedala più uno, a volte più un altro, ma per stare in equilibrio va trovato, e ogni volta ritrovato



il ritmo. Poi sul tandem in Irlanda ci siamo andati davvero, ed è stata la traduzione più
efficace del nostro viaggio.
Dove stà Gesù? Nella forza per ogni pedalata, ma anche nelle pause, di ricarica.
Nei momenti di espressione e lettura della Parola che un altro prete ci ha permesso di vivere
con altre coppie, trovare un posto dove ascoltare altri che come noi cercano come si
impasta il Vangelo con la vita. Questo non essere da soli ci ha salvati, Cristo che prende
corpo e si fa vicino in volti amici.
Un giorno però mi è scoppiato un pò il desiderio che avevo nel cuore, tanto da dirgli:
Matteo non so se sei tu che riempi il mio desiderio, non sei tu!
E chiedersi ma come faccio a essere pienamente felice, pienamente donna, pienamente con
Dio?
E capire, anche nel dialogo con Don Giuseppe, che il desiderio del cuore umano non si
esaurisce nell'altro, ma con Matteo può crescere, iniziare a compiersi. Ciò che ci riempie il
cuore è più di noi, è fuori.
La maniera più bella per sperimentarlo è la dimensione del servizio vissuta in oratorio.
Che bello sentire che la domanda di felicità si dilata, che la vocazione si compie perché la
risposta è più di noi. La ricerca è appena iniziata. Dire quel sì è ricordarsi della frase appesa
al presepio questo nostro primo Natale insieme:

IL NATALE È CHE
IO TI ASPETTO
È TU ARRIVI
PERCHÉ MI PRECEDI
PERCHÉ MI ASPETTAVI.

Matteo
Come l'incontro con Gesù ci ha a incoraggiato a sposarci? La fede è stata una risorsa
nella storia d'amore?

LA FEDE COSA TI DÀ IN PIÙ?
Come tutti penso ho avuto la fortuna di incontrare crescendo tante persone che hanno preso
strade diverse nella vita di coppia. In modo particolare se penso alla mia esperienza, In
famiglia siamo in 4 fratelli e i primi due hanno arato il terreno e hanno dato a me la
possibilità di vedere cosa cresceva. Il più grande convive e non ha mai scelto di sposarsi, e
la sorella invece è sposata con una bambina. E io mi sono sempre chiesto perché una sì e
l'altro no? Cosa ti dà in più la fede?
Se guardo alla mia storia quello che ha fatto la differenza è stato il mettermi in ricerca,
provare a fermarmi, a sostare dentro quelle domande che nascono da ciò che accade
intorno, per le quali non c'è sempre una risposta.
Come me ho scoperto in ricerca anche Maria Chiara. Ci siamo conosciuti e abbiamo avuto
l'occasione di condividere un percorso, il gruppo Samuele. E da lì è nato un rapporto di
stima reciproca verso l'altro che era in ricerca come me, nella mia stessa condizione.
Allora ho pensato che se la fede sa essere quello strumento che ti aiuta a prendere la vita
seriamente, allora già la cosa si fa interessante.
vedere Gesù come qualcuno che ancora oggi ci stimola ad alzare lo sguardo verso ciò che
conta, fa la differenza. Perché se nella vita di coppia non si prova a parlare anche di cose
serie, di scelte importanti, anche le conversazioni piano piano cominciano ad appiattirsi.



Allora la mia provocazione per voi è questa: quali argomenti accendono la coppia? Siete in
grado di affrontare insieme discorsi seri? Grandi domande? Progettualità?
Però penso che questo non basti. Cioè anche due persone socialmente impegnate o
appassionate possono trovare elementi di cui discutere e appassionarsi l'uno dell'altro.
Allora la fede cosa mi dà in più?
Proprio perché nel nostro cammino di ricerca spesso non si hanno le risposte, vivere la fede
significa in quei casi affidarsi, ovvero rendersi conto di far parte di un disegno più grande.


